



Les temps forts récents et à venir de la vie du diocèse

Des célébrations joyeuses aux rassemblements à venir, en passant par des engagements interreligieux, notre évêque invite à marcher ensemble, dans la foi et l'espérance, à l'école de la bienheureuse Eugénie Joubert, patronne des catéchistes.

Les 14 et 15 juin derniers, deux célébrations de confirmation ont eu lieu à Cognac, dans les établissements 7 de Saint Marthe Chavagne et Saint-Paul. De nombreux jeunes et adultes ont reçu le sacrement dans une ambiance festive et priante.

« Des célébrations très festives, dans la joie de l'Esprit Saint », a confié Monseigneur Gosselin.

Peu après, l'évêque s'est rendu à Tulle, en Corrèze, pour l'ordination épiscopale de Mgr Éric Bideau, capucin, nommé évêque de ce diocèse voisin. Un moment fort pour l'Église locale, vécu dans la fraternité et la joie :

« On sentait un diocèse en joie d'accueillir son nouveau pasteur. » – Mgr Gosselin

Dialogue interreligieux et fraternité

Dans le cadre des cinquièmes assises de l'Islam, organisées à la préfecture de la Charente, Mgr Gosselin a participé à un temps d'échange entre responsables religieux. Les discussions ont porté sur des enjeux communs : la jeunesse, la place des femmes, la structuration des communautés, ou encore l'accompagnement des ministres du culte.

« Un temps de fraternité et de partage de bonnes pratiques entre traditions religieuses », a souligné l'évêque.

Diacres, prêtres et Jubilé du Sacré-Cœur

Ce dimanche 22 juin, les diacres du diocèse se sont retrouvés à Ruffec pour leur rassemblement annuel. Le même jour, les prêtres du diocèse partiront en pèlerinage vers Paray-le-Monial, pour un temps fort autour du jubilé du Sacré-Cœur de Jésus, dans une belle dynamique de communion sacerdotale.

Une vie diocésaine à construire ensemble

Enfin, jeudi 26 juin à 16h30, l'Assemblée Générale du diocèse se tiendra à la Maison diocésaine. Ce moment important de la vie ecclésiale permettra de faire un point sur les projets en cours, les perspectives 2024, et de présenter officiellement le nouvel économie diocésain.

« L'Assemblée Générale est un moment clé pour faire vivre ensemble l'Église diocésaine, en transparence, dans la confiance et l'engagement partagé. » – Mgr Gosselin

©2026 - Diocèse d'Angoulême - 27/01/2026 -

<https://charente.catholique.fr/actualites/les-temps-forts-recents-et-a-venir-de-la-vie-du-diocese/>